



L'association Vaux-le-Pénil - Judo a tenu son assemblée générale à la Buissonnière. Le président Claude Dubussy a présenté le bilan du club : 165 licenciés, de nombreuses activités tels que les stages de judo à Pâques, stage de ski, réception des Allemands, sortie à Bercy. Ont été réélus au bureau Claude Dubussy et Thierry Chevreux et élus Laure Delaquaize et Jacky D. Ne se représentaient pas Elisabeth Doucet et Sylvie Petrisot. Plusieurs judokas étaient à l'honneur pour leur brillante saison : Baptiste Couchet (junior), Maëlle Thezanas et Gaétan Jacob (minimes). La reprise du judo aura lieu le 10 septembre.